

München, 27.04.2019

ANTRAG

Die LHM wird aufgefordert, eine BA-Infotafel im Prinz-Eugen-Quartier aufzustellen.
Vorgeschlagener Ort: in unmittelbarer Nähe der Ruth-Drexel-Schule

BEGRÜNDUNG

Der östliche Teil des Prinz-Eugen-Parks ist mit ca. 1000 Bewohnern bezogen. Die Bewohner sind, wie es sich bereits schon in den vergangenen Monaten in den Plenen und Unterausschüssen des BA 13 gezeigt hat, sehr am kommunalpolitischen Geschehen interessiert.

Initiatorin: Gunda Krauss

Fraktion: Patricia Castano, Andreas Baier, Karl Nibler, Angelika Pilz-Strasser

Fraktionssprecherin: Paula Sippl